

# さくらんまだより

















#### 今年も暑い夏がやってきました!

コロナウイルス対策の制限が緩和された事で、 外出もしやすくなってきましたね。 今まで我慢することが多い毎日でしたが、気分転換 に旅行、外出、夏のレジャーはどうですか?

当院でも入口での検温・アルコール消毒を廃止し、 受付のアクリル板を撤去しました。徐々にコロナ前 の状況に戻りつつありますが、院内では引き続き マスク着用のご協力をお願いします。

#### 花火大会情報

富津市 第8回富津市民花火大会 7月22日(土)19:30~20:00 富津市海水浴場当院も協賛しています

木更津市 第76回 木更津港まつり花火大会 8月15日(火)19:10~20:30





### 🧽 院長より 🖦

最近「ChatGPT(チャット ジーピーティー)」という言葉をよく目にするようになりました。これは、ごく簡単に言うと、パソコンやスマホに質問を打ち込むと、インターネット上に存在するあらゆる情報を取り込み、人工知能が自然な文章で的確な回答をしてくれるサービスです。 氏名やメールアドレスを登録すれば誰でも利用できると聞き、早速試してみました。 富津市について尋ねてみたら、以下のような答えが返ってきました。(原文は英語)

『富津市は、日本の千葉県にある自治体です。房総半島の東海岸に位置し、東京湾に面しています。 富津市は、絵のように美しい海岸線、ビーチ、森など、風光明媚な美しさで知られています。水泳、 釣り、ハイキングなどのさまざまなアウトドアアクティビティを提供しています。 街にはいくつかの歴史的および文化的アトラクションもあります。注目すべきランドマークの1つ は、東京湾とその周辺地域の絶景を望む富津岬灯台です。富津市は、その自然の美しさに加えて、 重要な工業地帯です。富津港では自動車、鉄鋼、雑貨など様々な貨物が取り扱われています。富津 市は交通の便が良く、富津駅が主要駅で、千葉県内の他の都市や東京へのアクセスが可能です。』

「房総半島の東」とか「富津駅」など明らかに間違っている箇所もありますが、それなりに富津市の雰囲気が伝わってくる興味深い回答だと思いました。精度は日々進歩しており、誤りもすぐ修正されるでしょう。既に音声ソフトと組み合わせて会話もできるそうです。人類が人類以外の言葉を話す仲間を初めて持った革命的なことと騒がれています。この新たな仲間が、将来人類にとって真の友人になれることを期待しつつ見守りたいと思います。

## いちご狩りに行ってきました























以前から計画していたものの、 コロナウイルスによりなかなか 実現しなかったいちご狩りに スタッフみんなで行ってきました。 たくさんの種類のいちご どれも甘くて美味しかったです

